

# Desaparecen documentos fiscales de Rectoría: Zarza

**Protestas.** Instancias de la Fiscalía estuvieron haciendo un levantamiento y básicamente son documentos sobre todo del área financiera lo que se llevaron

BERNARDO JASSO  
TOLUCA

La rectora de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx), Martha Patricia Zarza Delgado, informó que personal de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FJGEM) ya realizó algunas diligencias en las instalaciones del Edificio de Rectoría, luego de que este recinto fue liberado el pasado 21 de noviembre por paristas que lo tuvieron tomado más de medio año, es decir, desde el 6 de mayo del 2025.

“Ya fueron las instancias de la Fiscalía, estuvieron esta semana e hicieron todo ese levantamiento y básicamente son documentos sobre todo del área financiera y de archivo, principalmente, lo que se llevaron. Por ejemplo, los bienes culturales afortunadamente están en muy buenas condiciones, no hubo más que una perdida ahí de un cuadro, pero en términos generales, los museos, espacios culturales también están en perfectas condiciones”.

Lo anterior lo comentó en entrevista tras una reunión con diversos medios de comunicación



El edificio sede aun no ha sido reparado. TANIA CONTRERAS

ción, con motivo de las fiestas decembrinas que se realizó este viernes, e indicó que se continúa realizando el análisis para conocer cuánto costará la rehabilitación del Edificio Histórico de Rectoría de la UAEMéx. Martha Patricia Zarza reconoció que

la rehabilitación de dicho recinto tomará un tiempo, sin especificar cuánto sería, pero que a la brevedad regresarán a ocupar el espacio, en el cual se centraba la administración de la persona titular de la Rectoría de la máxima casa de estudios mexiquense.

“El reacondicionamiento del edificio va a llevarse un poco de tiempo porque es un trabajo especial, no es tan sencillo, pero las actividades se van a retomar a la brevedad, hemos estado haciendo todas las cuestiones jurídicas para hacer los reportes corres-

## REACCIONES

“El necesario reacondicionamiento del edificio va a llevarse un poco de tiempo porque es un trabajo especial, no es tan sencillo, pero las actividades se van a retomar a la brevedad”

Patricia Zarza

Rectora UAEMéx

pondientes para que pueda ya ingresar la comunidad, trabajan cerca de 400 personas en ese edificio”, agregó Zarza Delgado.

Descartó que no hay daños estructurales en Rectoría y que es más una cuestión de pintura, aunque dijo que continúa el análisis al interior de las condiciones de este espacio.

Tras más de medio año tomado, el pasado 21 de noviembre el Edificio Histórico de Rectoría de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) fue liberado la tarde de este viernes por alumnos paristas y la administración universitaria comunicó que esto fue luego de entablar diálogo con los estudiantes.

“Este acto es resultado de la ruta del diálogo y los acuerdos. Los compromisos establecidos con integrantes del movimiento estudiantil garantizan seguimiento y atención a las demandas de la comunidad” informó la UAEMéx en un comunicado. ■